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PV du Conseil d’établissement de LHL du mercredi 1er décembre 2021 

Membres présents 

- Parents : Kelly Remai, Pauline Thomas, Gaelle Guillermic, François Rebello,   
- Équipe-école : Anne-Sophie Maguire-Armand, Nathalie Maurice, Gabrielle Bisson, Pierre-Marc Veillette, 

Geneviève De Guise, Micheline Boisvert 
- Invités – membres de l’OPP : Marie-Claude Béland, Alexandre Van Kessel (CSSDM), Lori Smith (CSSDM) 

 

Membres absents et excusés : Amélie Latreille, Rémi Duquette 

Ordre du jour 

Sujet  Temps  Discussion des membres  
1 – Lecture et adoption de l’ODJ 
 

18.00 Lecture de l’ODJ par Gaelle.  Adoption de l’ODJ sur proposition 
de Pierre-Marc, appuyée par Micheline. 

2 – Adoption du procès-verbal du dernier CÉ 
du 20 octobre 2021 

18.05 Adoption du PV sur proposition de Pierre-Marc, appuyée par 
Micheline. 

3 – Suivi au PV 
 

18.10 Pas de suivi au PV.  

4 – Service de Garde 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

18.30 Micheline nous avise que nous sommes maintenant à la fin de la 
session d’automne et que nous sommes en train de planifier la 
session d’hiver. 
 
Le cours « Je me garde » va être offert aux grands comme activité 
parascolaire.  Les cours vont durer de 1.5 heures 4 fois.  Le 
diplôme sera différent que celui qui était offert dans le passé par 
la croix rouge pour le cours « Gardien avertit » mais sera un 
diplôme suffisant quand même.  
 
Nous sommes à la recherche d’une professeure de yoga.  On n’en 
a pas trouvé pour la session d’automne.  Karine attend une 
réponse d’une professeure potentielle.   
 
Le début des inscriptions pour les activités parascolaires est le 4 
janvier 2022.   
 
Le sondage effectué auprès des parents a révélé qu’il n’y a pas 
assez d’intérêt pour garder le service de garde ouvert pendant la 
semaine de relâche.  Les parents qui auront besoin d’un service 
de garde seront dirigés vers l’École Laurier.     
 
Pour démarrer une nouvelle activité parascolaire comme des 
cours offerts par le café Kiki Code le point de départ est d’appeler 
à Micheline pour en discuter.  

5 – Conseil d’établissement  
 

a. Plafond, invités du CSSDM : 
information 
 
 

18.25   
 
Anne-Sophie fait le survol de la situation et présente Alexandre 
Van Kessel, qui supervise les travaux, et Lori Smith, qui s’occupe 
de l’hygiène santé dans les établissements.      
 



2 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

b. Sorties éducatives : approbation 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Nous allons refaire le plafond dans tous les locales du 2ième étage.  
Les travaux seront complétés pour la fin mars 2022.    
 
Il y la possibilité de repeinturer avant de reprendre les locaux.  
 
Les vestiaires, corridors et les toilettes seront faits aussi.  Les 
vestiaires seront en même temps que les locaux et les toilettes 
pendant la semaine de relâche.  Alexandre ne sait pas 
exactement quand les corridors seront faits.   
 
Au sujet de la grille, Alexandre a dit qu’une inspection a eu lieu 
le 15 aout 2021 mais que rien d’anormale a été trouvé.  La 
chaleur intense de l’automne aurait pu mener à une dégradation 
plus rapide.  Il va effectuer des recherches à ce sujet.  
 
Les plafonds au rez-de-chaussée et à la 1ière étage ne seront pas 
refaits mais nous allons les inspecter cheque deux mois.   
 
Nous allons refaire les inspections du plafond au 2ième étage au 
janvier 2022.   
 
Anne-Sophie nous explique que chaque année aura « Les 
neurones Atomiques ».   
 
Pour la maternelle, « Jeunesse musicale », une animation à la 
grande bibliothèque et une activité avec une marionnettiste sont 
proposés.  
 
Pour la première année, une chorégraphe et une visite à la 
Maison théâtre sont proposés.     
 
Pour la deuxième année, « Stop motion » et, une visite à l’Aréna 
de Montréal et deux visites à la Maison théâtre sont proposés.  
 
Pour la troisième année, Notre Dame de Fatima est proposée.  
 
Pour la quatrième année, Notre Dame de Fatima et une visite à 
l’Électrium à Boucherville sont proposés.  
 
Pour la cinquième année, une visite à l’Électrium, Arbraska, la 
Maison Smith et une visite d’une écrivaine sont proposés.  
 
Pour la sixième année, « Stop motion », le Musée de 
l’holocauste, Arbraska et le Maison théâtre sont proposés.  
 
Minogami n’est pas option pour nous cette année.  
 
Approuvé de façon unanime sur proposition de Kelly.  
Anne-Sophie nous informe que la Ville va permettre l’installation 
d’un filet.   
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c. Suivi cours d’école : information 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

d. Suivi Covid : information 
 
 
 

 
La porte continue d’être difficile parce-que nous ne pouvons pas 
la viser sur la porte de la voisine et c’est problématique de 
trouver une autre façon.  Peut-être des pieux dans le sol.  Rémi 
va mettre de la pression sur l’entrepreneur, qui est maintenant 
en litige avec la CSSDM.  
 
L’installation du filet va aider la situation actuelle avec des 
ballons qui passent en bas de la clôture.  Nous allons aussi 
installer quelque chose de temporaire pour aider.     
  
Anne-Sophie nous informe que nous avons eu trois cas de Covid 
à l’école depuis le début de l’année scolaire.  Les tests rapides à 
l’école aident la situation est calme tout le monde.  Ces tests ne 
sont pas aussi efficaces que ceux offerts en clinique.   
 
Deux parents ont initialement refusé de donner l’approbation 
pour les tests rapides mais après des appels de Anne-Sophie ou 
Najat, ils ont changé d’avis.  

6 – Délégué au Comité de parents 18.55  
 

7 – Divers 18.55 Gaelle propose un souper au restaurant pour la prochaine 
réunion du 2 février 2022.  Nous allons voir comment la situation 
Covid évolue.  Si le souper se produit, les bénévoles ne pourront 
pas être invités.  

8 – Comités de travail   
 

a. Fondation 
 
 
 

b. Comités 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

19.20  
 
La vente d’huile d’olive a produit un profit de 8 600,00 $, qui était 
500,00 $ plus que l’année dernière.  La prochaine campagne sera 
le sirop d’érable en avril 2022.  
 
Concert de noël  
Claudine propose de filmer les élèves en extérieur avec des 
parents bénévoles.   
 
On a besoin des parents pour jouer le rôle des lutins pour le 17 
décembre 2021.  
 
Paniers de noël 
En cours.  
  
Comité Bibliothèque  
La bibliothèque sera accessible cette semaine.  
 
Comité journal 
La date limite pour la première édition du journal est le 10 
décembre 2021 avec une sortie en février 2022.   

9 – Levée de l’assemblée 19.11  
 


